

Anti-Stress-Zentrum hilft nicht nur bei Übergewicht

Die von Marie-Dominique Unkel angewandte Holotherapie ist auch für Kinder geeignet.

Übergewicht ist ein in der Bevölkerung weit verbreitetes Problem. Doch es gibt wirkungsvolle Hilfe: Seit 55 Jahren behandelt Marie-Dominique Unkel mit der von ihrem Mann entwickelten Holotherapie erfolgreich ihre Patienten in ganz Europa, seit 26 Jahren führt sie ihr Anti-Stress-Zentrum im Bietigheimer Stadtteil Sand. Bei dieser exklusiven und ausschließlich von ihr praktizierten Know-how-Methode werden zum einen durch Massage die Energiepunkte des Körpers angeregt, zum anderen kommt die Laser-Akupressur zur Anwendung, wobei die Behandlung mit dem Laserstift vollkommen ungefährlich und schmerzfrei ist. Daher ist die Therapie auch für Kinder geeignet. Die energetisch-manuelle Therapie umfasst zwei Behandlungsmethoden, die individuell auf den Patienten abgestimmt sind. Abnehmen ohne Hunger und schlank bleiben ohne Diät ist das Konzept der Methode. In Verbindung mit einer Ernährungsumstellung, die ausschließlich das so genannte Depotfett angreift, bekommt Marie-Dominique Unkel so auch

schwere Fälle von Übergewicht in den Griff.

Hilfe nicht nur bei Übergewicht

Auch zivilisationsbedingte Beschwerden wie Bluthochdruck, Blutzucker,



Die Laserakupunktur ist ein Teil der effektiven Behandlung im Anti-Stress-Zentrum von Marie-Dominique Unkel.

JUSTUS-LIEBIG-UNIVERSITÄT Foto: Oliver Bürkle

Hautprobleme, Schlaflosigkeit, depressive Verstimmungen, Magersucht und vieles mehr lassen sich so praktisch nebenbei erfolgreich behandeln. Rund ein Viertel ihrer Patienten käme wegen solchen Beschwerden zu ihr. „Einige Ärzte schicken mittlerweile sogar ihre Patienten zu mir zur Therapie“, so Marie-Dominique Unkel. Ihr Studium der Sozialwissenschaften ist neben ihrer besonderen Behandlungsmethode ein zusätzlicher Pfeiler der Kompetenz bei der Behandlung ihrer Patienten. Denn oft sind psychische Probleme die Auslöser von Übergewicht, Ängsten, Depressionen und weiteren Symptomen und Krankheitsbildern. Selbst Patienten mit neurologischen Problemen konnte Marie-Dominique Unkel bereits Linderung verschaffen und zu mehr Lebensqualität verhelfen.

Laut ihrer Erfahrung werden die Behandlungskosten nach Vorlage eines ärztlichen Attests oft von Privatkassen und Finanzamt erstattet. bz

www.holotherapie-unkel.de